

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS DJUANDA
BOGOR
2020 M /1441 H**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi yang berjudul **“PENGARUH PENGGUNAAN MEDIA PEMBELAJARAN VISUAL TERHADAP KEMAMPUAN BERPIKIR KRITIS BELAJAR MATEMATIKA SISWA KELAS IV SD ”** yang disusun oleh:

Nama : Nur Adhila Safitri

NIM : H.1610075


Telah disetujui oleh pembimbing untuk diajukan dalam ujian akhir pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor.

Menyetujui,

Pembimbing Utama


Dr. Hj. R. Siti Pupu Faujiyah, M.Pd.I
NIDN. 213 870 404

Pembimbing Pendamping


La Ode Amril, S.Pd., M.Pd.
NPP. 213 870 668

LEMBAR PENGESAHAN

Skripsi yang berjudul "PENGARUH PENGGUNAAN MEDIA PEMBELAJARAN VISUAL TERHADAP KEMAMPUAN BERPIKIR KRITIS BELAJAR MATEMATIKA SISWA KELAS IV SD" yang disusun oleh:

Nama : Nur Adhila Safitri

NIM : H.1610075

Telah diujikan pada tanggal 14 Mei 2020 dan sahkan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor.

Panitia Ujian,

Ketua Sidang,



Dr. Hj. R. Siti Pupu Faujijah, M.Pd.I
NIDN. 213 870 404

Penguji I,



Dr. Widvasari, M. Pd.
NPP. 213870450

Sekretaris Sidang,



La Ode Amril, S.Pd., M.Pd.
NPP. 213 870 439-662

Penguji II,



Abdul Kholik, M.Pd.I
NPP. 213870497

Mengetahui,

Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan



Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi dengan judul “Pengaruh Penggunaan Media Pembelajaran Visual terhadap Kemampuan Berpikir Kritis Belajar Matematika Siswa Kelas IV SD “ yang saya susun sebagai persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana dari Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Djuanda Bogor adalah merupakan hasil karya ilmiah saya sendiri.

Adapun bagian-bagian tertentu dalam penulisan skripsi ini yang saya kutip dari karya orang lain telah saya tuliskan sumbernya secara jelas sesuai dengan norma, kaidah, dan etika penulisan ilmiah.

Apabila dikemudian hari ditemukan seluruh atau sebagian skripsi ini bukan hasil kerja saya sendiri atau plagiat dalam bagian-bagian tertentu, saya bersedia menerima sanksi pencabutan gelar akademik yang saya sandang dan sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Bogor, Mei 2020

Yang Membuat Pernyataan,



Nur Adhila Safitri

MOTTO

“ Dan Janganlah Kamu berputus asa dari rahmat Allah SWT. Sesungguhnya tiada berputus dari rahmat Allah SWT melainkan orang-orang kufur ”

(QS. Yusuf :87)

Harapan selalu ada bagi orang yang percaya, hadapi setiap tantangan dalam hidup dengan niat mencari ridho-nya, lakukan usaha semaksimal mungkin sesuai kemampuan disertai dengan doa

PERSEMBAHAN

Allhamdulillah, segala puji dan syukur saya panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya. Sehingga saya masih di berikan Kesempatan untuk berkumpul bersama orang-orang yang selalu mendukung, baik di saat susah maupun senang dan dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana. Walaupun jauh dari kata sempurna, namun penulis bangga telah mencapai pada titik ini, yang akhirnya skripsi ini bisa selesai di waktu yang tepat atas terselesaikannya Skripsi ini dengan baik dan lancar, dan Skripsi ini saya persembahkan untuk:

Teruntuk Mama, Ayah, dan Adik tercinta Liska Agusfianti, Ilham Nufizar, dan Vita Amelia Fariska terima kasih banyak yang tidak henti-hentinya selalu memberikan doa dan dukungan baik berupa moril dan materil sejak saya dilahirkan sampai saat ini. Semoga Penyelesaian skripsi ini dapat menjadi salah satu yang membuat mereka bangga padaku

Teruntuk sepupu – sepupu tercinta yang tidak bisa disebutkan satu-persatu, terimakasih untuk doa dan semangatnya

Dosen Pembimbing yang baik hati dan penuh kesabaran Ibu Dr. Hj.R.Siti Pupu Faujiyah, M.Pd.I, dan Bapak La Ode Amril, S.Pd., M.Pd, terimakasih selalu sabar dalam membimbing serta memberi masukan dan saran selama ini, sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini

Teruntuk Sahabat-Sahabatku Elin Adela, Riny Andriani, Leny Novaliana
terimakasih untuk semua masukan, nasehat dan motivasi selama ini

Temen-temen seperjuangan PGSD A angkatan 2016 Yang sama-sama berjuang
dari awal masuk kuliah sampai sekarang selalu ada untuk ku disaat aku
membutuhkan solusi.....

KATA PENGANTAR

Puji syukur Penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT. Karena atas
limpahan rahmat dan karunia-Nya Penulis dapat menyelesaikan laporan skripsi ini
dengan tepat waktu . Shalawat serta salam Penulis curahkan kepada junjungan
Nabi Muhammad SAW, Keluarga, Para Sahabat, dan umatnya.

Untuk itu dengan segala kerendahan hati Penulis mengucapkan terima
kasih yang sebesar- besarnya kepada :

1. Bapak Dr. H. Martin Roestamy, S.H., M.H selaku Pembina Yayasan Pusat
Studi Pengembangan Islam Amaliah Indonesia (YPSPIAI).
2. Ibu Dr. R. Hj. Siti Pupu Fauziah, M. Pd.I., selaku Ketua Yayasan Pusat Studi
Pengembangan Islam Amaliah Indonesia (YPSPIAI).
3. Bapak Dr. Ir. Dede Kardaya M.Si, selaku Rektor Universitas Djuanda Bogor.
4. Ibu Zahra Khusnul Latifah, M.Pd.I selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu
Pendidikan Universitas Djuanda Bogor.
5. Ibu Helmia Tasti Adri, MPd.Si,. Selaku ketua program studi Pendidikan
Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas
Djuanda.
6. Ibu Dr. Hj. R Siti Pupu Fauziah, M. Pd.I., selaku dosen pembimbing pertama
yang senantiasa memberikan bimbingan, arahan, nasihat, nasihat, motivasi
dengan penuh kesabaran dan tidak kenal lelah hingga penulis dapat
menyelesaikan skripsi.

7. Bapak Laode Amril, M.Pd., selaku dosen pembimbing kedua yang senantiasa memberikan bimbingan, arahan, nasihat, motivasi dengan penuh kesabaran dan tidak kenal lelah hingga penulis dapat menyelesaikan skripsi.
8. Seluruh Dosen Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor yang telah memberikan banyak pengetahuan dan bimbingan selama masa perkuliahan.
9. Seluruh Staf Tata Usaha Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor yang telah memberikan bantuan selama penyusunan skripsi.
10. Bapak Adang Sudirman selaku kepala sekolah SDN Muarasari 02 yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk melaksanakan penelitian di SDN Muarasari 02.
11. Ibu Euis Nurhasanah, S.Pd Selaku Guru Kelas IV A yang telah membantu memberikan informasi dan membimbing selama melaksanakan penelitian skripsi.
12. Ibu Nurhayati, S.Pd, SD Selaku Guru Kelas IV B yang telah membantu memberikan informasi dan membimbing selama melaksanakan penelitian skripsi.
13. Bapak dan Ibu Guru serta Staff SDN Muarasari 02, yang sudah membantu dan telah memberikan saya dukungan dalam menyelesaikan Tugas Akhir, selama melaksanakan penelitian skripsi.
14. Siswa siswi SDN 02 Muarasari yang mempunyai semangat luar biasa.
15. Kedua Orangtua yang selalu memberikan doa, motivasi dan dukungan baik berupa moril maupun materil.
16. Teman-teman yang sudah memberikan motivasi kepada saya, sehingga bisa menyelesaikan skripsi dengan baik dan tepat waktu.
17. Semua Pihak yang telah membantu Penulis hingga mampu menyelesaikan skripsi ini dengan baik

Bogor, 2020

Penulis

Nur Adhila Safitri

